

Mit Felix Neureuther und dem Rad durch Niederösterreich

NACH SEINER INTERNATIONALEN KARRIERE ALS
PROFISPORTLER SETZT SICH NEUREUTHER NEUE
ZIELE: IN NIEDERÖSTERREICH, DER
RADTOURISMUS-DESTINATION IM HERZEN
EUROPAS

Niederösterreichs touristisches Radnetz erstreckt sich auf eine Länge von rund 5.500 Kilometern. Zehn qualitätsgeprüfte Top-Radrouten, drei EuroVelo Strecken, ein vielfältiges MTB-Angebot und 130 „Bett & Bike“ Betriebe machen Niederösterreich zur führenden Rad-Destination im Herzen Europas. Für einen weiteren Aufschwung im Radtourismus sorgt Deutschlands erfolgreichster Ski-Star Felix Neureuther. Der begeisterte Radsportler und „Lieblingsdeutsche Österreichs“ entdeckt das umfassende Angebot auf Niederösterreichs Radwegen.

St. Pölten, Dienstag, 17. Jänner 2023. Für immer mehr Menschen ist das Radfahren ein zentrales Urlaubsmotiv. Von der steigenden Lust am Freizeitradeln profitiert auch das Land Niederösterreich – die Rad-Destination im Herzen Europas.

„Der Rad-Urlaub ist eines der wichtigsten Urlaubsmotive für unser Bundesland. Das weite Land mit seiner unterschiedlichen Landschaft ist wie geschaffen, um mit dem Rad erkundet zu werden. In Summe kommen alljährlich eine Million Touristen nach Niederösterreich, um hier einen Rad-Urlaub zu machen und auch zu nächtigen. Damit dies auch in Zukunft so bleibt, investieren wir laufend in die touristische Rad-Infrastruktur: Seit 2016 wurden rund 60 Millionen Euro investiert. In den nächsten Monaten wird diese Summe weiter kräftig steigen: Rund 10 Millionen Euro werden in den Triesting-Gölsentalradweg, den Ybbstalradweg sowie in die Optimierung des Donauradwegs investiert. Mit Felix Neureuther wollen wir noch mehr Gäste auf unsere Radwege locken. Er ist ein Rad-Botschafter, der internationale Strahlkraft besitzt und damit unseren Rad-Tourismus auf das nächste – internationale Level – hebt“, so **Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner**.

„Wir setzen heuer erstmals auf ein zentrales Thema in der Tourismuswerbung und das ist das Thema Rad. Der Radtourismus ist für eine Wertschöpfung von 252 Millionen Euro in Niederösterreich verantwortlich. Damit hängt jeder zehnte Euro, der in unserem Bundesland im Tourismus erwirtschaftet wird, am Thema Rad. Die

PRESSERÜCKFRAGEN

Niederösterreich Werbung, Silvia Hraby

tel +43 (0) 2742 – 9000 – 19844 mail silvia.hraby@noe.co.at

Büro LR Jochen Danninger, Andreas Csar

tel +43 (0) 2742 – 9005 – 12253 mail andreas.csar@noel.gv.at



vergangenen Wochen waren ungewöhnlich warm, das führt auch dazu, dass Sportarten wie Radfahren nicht nur saisonal möglich sind, sondern das ganze Jahr über. Es freut mich sehr, dass Felix Neureuther, der 'Lieblingsdeutsche der Österreicher', das Radfahren in Niederösterreich für sich und seine Familie entdeckt hat. Als Spitzensportler weiß er von den Vorzügen des Radfahrens – vor allem in einer so einmaligen Umgebung wie man sie entlang des niederösterreichischen Radwegnetzes findet. Als begeisterter Sportler und Radler hat er die Initiative 'Beweg dich schlau' ins Leben gerufen. Sein Ziel: Kinder für Sport zu begeistern und die vielen positiven Effekte von Bewegung in unser aller Bewusstsein zu rücken. Zudem lebt er in Bayern und repräsentiert somit den Gast aus einem unserer wichtigsten Zielmärkte“, sagt **Tourismuslandesrat Jochen Danninger**.

Das vielfältige Radangebot ist für **Felix Neureuther** ausschlaggebend, sich für das Radtourismusland Niederösterreich zu entscheiden: „Die Radwege in Niederösterreich beeindrucken durch ihre speziellen Charakteristika der einzigartigen Landschaften, der Kulinarik und mit dem spannenden kulturellen Angebot für Alt und Jung.“

Der Trend zum Radurlaub ist ungebrochen und wird laut **Michael Duscher, Geschäftsführer der Niederösterreich Werbung**, weiter zunehmen: „Wir möchten deshalb Radfahren zu einem Gesamterlebnis machen. Das gelingt uns mit den sechs neuen Rad-Entdeckertouren, die im Frühjahr als Kampagnen-Highlight präsentiert werden. Diese führen unsere Gäste an besondere Orte, noch unbekannte und unerforschte Plätze, zu interessanten Persönlichkeiten und kulinarischen Schätzen. Unser Ziel: Für unvergessliche, poetische Augenblicke sorgen, die den Gast motivieren, wiederzukommen. Was wir in letzter Zeit als weiteren Trend erkennen ist, dass die öffentliche An- und Abreise bzw. Transfer-Möglichkeiten immer stärker an Bedeutung gewinnen. Niederösterreich bietet hier besonders gute Möglichkeiten.“

Niederösterreich verfügt über ein touristisches Radnetz von rund 5.500 Kilometern Länge. Zehn qualitätsgeprüfte Top-Radrouten wie der Donau- oder Ybbstalradweg erfreuen sich größter Beliebtheit. Die Strecken befinden sich vorwiegend abseits des motorisierten Individualverkehrs. Viele Radrouten verlaufen ohne nennenswerte Steigungen entlang von Flüssen oder auf ehemaligen Bahntrassen und sind daher für entspannte Radtouren oder Radurlaube mit der ganzen Familie perfekt geeignet. Für alle, die gerne länger mit dem Rad unterwegs sind, bieten sich die drei EuroVelo Routen an. Die EuroVelos sind europäische Radfernwege, die den gesamten europäischen Kontinent miteinander verbinden. Die Routen EuroVelo 6 (Donauradweg), EuroVelo 9 und EuroVelo 13 (Iron Curtain Trail) führen durch Niederösterreich. Ergänzt wird das umfassende Radangebot durch ein 6.000 Kilometer langes Mountainbike-Streckennetz.

PRESSERÜCKFRAGEN

Niederösterreich Werbung, Silvia Hraby

tel +43 (0) 2742 – 9000 – 19844 mail silvia.hraby@noe.co.at

Büro LR Jochen Danninger, Andreas Csar

tel +43 (0) 2742 – 9005 – 12253 mail andreas.csar@noel.gv.at

Radreisen in Niederösterreich – Die sechs neuen Entdeckertouren

Radreisen in und durch Niederösterreich sind gefragt. Positiv zu dem Aufwärtstrend beigetragen hat das umfangreiche „Bett & Bike“ Angebot im Land, das speziell auf die Bedürfnisse der Radgäste eingeht. Aktuell führen rund 130 Betriebe das international anerkannte Qualitätssiegel des ADFC (allgemeiner Deutscher Fahrrad Club). Perfekt positionierte Ladestationen für E-Biker:innen sowie ein gutes öffentliches Mobilitätsangebot erhöhen zudem den Gästekomfort. Die niederösterreichischen Gastgeber:innen tragen ganz wesentlich zu einem qualitativ hochwertigen Radurlaub bei. Mit den neuen Rad-Entdeckertouren sollen überraschend neue Erlebnisse für den Gast kreiert werden. Denn eines fällt auf:

Auf zwei Rädern lassen sich Land und Leute wunderbar besuchen – und man kann damit andere Vorlieben wie Kultur, Kulinarik oder Wandern bestens miteinander kombinieren. Bei der Angebotsentwicklung geht es immer um die Schaffung von Gesamterlebnissen. Entlang der Radrouten sind einige kulinarische Schätze und geheime Naturplätze verborgen.

Informationen und Tipps für die nächste Radtour und einen unvergesslichen Radurlaub in Niederösterreich auf www.niederoesterreich.at/rad

Bilder zum Thema unter folgendem Link:

<https://bildarchiv.niederoesterreich.at/pinaccess/showpin.do?pinCode=Lt2CL13NTZQQ>

PRESSERÜCKFRAGEN

Niederösterreich Werbung, Silvia Hrabý

tel +43 (0) 2742 – 9000 – 19844 mail silvia.hrabý@noe.co.at

Büro LR Jochen Danninger, Andreas Csar

tel +43 (0) 2742 – 9005 – 12253 mail andreas.csar@noel.gv.at